

# 180 colegios y liceos ya sufren daños por los temporales

Colegio de Profesores mostró su preocupación por las condiciones en que se producirá el regreso de vacaciones de invierno. Mineduc comprometió apoyo.

Manuel Muñoz González  
 manuel.munoz@estrellaconce.cl

Casi no hay comuna de la Región del Biobío donde establecimientos educativos no hayan sufrido daños producto de las inclemencias del tiempo de las últimas semanas, siendo motivo de la suspensión de clases y hasta de adelanto de las vacaciones, en algunos casos.

Así lo comentó ayer la ministra (s) de Educación, Alejandra Arratia, quien dio cuenta del grado de afectación que se ha generado en la infraestructura educativa en la región, ya sea con daños menores o de más consideración.

"En la región tenemos 182 establecimientos con daños, 174 escuelas y liceos y 8 jardines infantiles. De esos a la fecha (ayer) hay 81 con daños mayores (más de una sala con goteras o desprendimientos de techumbres), en base al reporte que hacen los distin-



ASÍ LUCIÁN AYER LOS PASILLOS DE LA ESCUELA LOS CONQUISTADORES DE PENCO, TRAS LAS FUERTES LLUVIAS REGISTRADAS ESTE LUNES.

tos sostenedores, 18 establecimientos usados como albergues en 12 comunas, donde hay más de 220 personas", detalló.

En Curanilahue, por ejemplo, los más afectados son el Liceo Politécnico y la Escuela Golden House, en cuya comuna fueron adelantadas las vacaciones y que no tendrán recuperación al igual que Arauco.

En Coronel, las escuelas con algún grado de afectación son Rosa Medel, Maule, Octavio Salinas, Arturo Hughes, República de Francia, Javiera Carrera; y los recintos escuela Francisco Coloane, Liceo Juan José Latorre, y jardín Rayito de la Isla Santa María.

Victoria García, directora de la Dirección de Educación Municipal, comentó que por lo mismo "se solicitó la suspensión de cla-

ses con recuperación, puesto que la situación de nuestros establecimientos no es la adecuada y no genera las condiciones básicas mínimas para la atención de nuestros estudiantes, y por resguardo a nuestros niños y niñas, y todo el personal, hemos decidido solicitar estos dos días con recuperación".

En Concepción, por su parte, algunos recintos dependientes del Servicio Local de Educación también se han visto afectados. Así

**2 comunas ya iniciaron su periodo de vacaciones, sin recuperación: Curanilahue y Arauco.**

lo comentó Gonzalo Aranda, director ejecutivo de dicho servicio, quien expresó que "nuestros establecimientos públicos han presentado afectaciones menores en las que nos encontramos trabajando para poder resolver cuanto antes. Tenemos sólo un caso, la Escuela Rural Agua Corta, que se vio medianamente afectada por el ingreso del agua al recinto. Pero ya está subsanado el problema y estamos finalizando el proceso de secado".

Mientras que en Penco, hasta antes del sistema frontal que ingresó ayer no habían mayores problemas, sin embargo las últimas lluvias provocaron la inundación del Liceo Penco Político, la escuela Los Conquistadores y la escuela Forjadores de Chile, obligando finalmente al muni-



LICEO POLITÉCNICO DE CURANILAHUE TAMBIÉN QUEDÓ BAJO EL AGUA.

## SIN CLASES

Respecto a la suspensión de clases, la ministra (s) de Educación, Alejandra Arratia, comentó que "hay dos comunas que tienen suspensión sin recuperación (Arauco y Curanilahue). Tenemos 23 otras comunas que están con suspensión total de los establecimientos y que van a tener una recuperación programada para el segundo semestre; son 412 establecimientos que están con sus clases suspendidas, algo más de 102 mil estudiantes".

los recintos estén en buenas condiciones para el regreso de vacaciones.

"Estamos muy preocupados por lo que está ocurriendo, tanto por nuestros estudiantes como por nuestros colegas. Las cifras de afectación es más menos lo que tenemos registrado como gremio. Nos preocupa el post temporal, vamos a tener escuelas sumamente húmedas. Nosotros hicimos una solicitud de extender el periodo de vacaciones, para resguardar a la comunidad educativa y dar tiempo a cada escuela o municipio pueda reparar lo que se haya dañado, pero ese oficio no fue considerado", expresó Jorge Barriga, presidente regional del Colegio de Profesores. ☺

## 102

**mil alumnos de la Región del Biobío se encuentran con sus clases suspendidas.**



Tenemos fondos de emergencia y el compromiso es poder acompañar y ayudar a los establecimientos".

Alejandra Arratia,  
 ministra (s) Educación.